

LUZINAY

Qui se cache derrière la barbe du Père Noël ?

Françoise Granjon



Guy Dallacosta alias le Père Noël de La Chapelle d'Illins culture et patrimoine. Photo Le DL/Françoise Granjon

Rencontre avec Guy Dallacosta, qui joue le Père Noël pour l'association La Chapelle d'Illins culture et patrimoine à Luzinay.

C'est un personnage mythique qui apparaît dans de nombreux événements en cette période de fêtes de fin d'année. Et à chaque fois, la magie opère et dans les yeux des petits et des grands brillent des étoiles ! Le Père Noël joue les stars en ce mois de décembre. Mais qui se cache derrière la barbe du Père Noël de l'association La Chapelle d'Illins culture et patrimoine à Luzinay ? Rencontre avec Guy Dallacosta.

Depuis combien de temps jouez-vous ce rôle ?

« Je n'étais pas encore à la retraite que déjà j'avais revêtu le costume de Père Noël de l'association lors du marché de Noël. Lors de cette édition 2025, c'était la troisième fois. »

Pour quelles raisons acceptez-vous cette mission ?

« Pour le plaisir et celui des enfants. Cette journée du marché de Noël n'est pas facile, il faut s'y tenir, mais c'est sympathique. Le costume n'est pas toujours évident à porter, mais quelle belle

récompense de voir briller les yeux des enfants quand il me rencontre, enfin quand il rencontre le Père Noël. Cette réaction est toujours magique ! »

Avez-vous une anecdote marquante ?

« C'est un beau souvenir qui m'a marqué, ému ! Une petite fille, mais déjà un peu grande, je dirais 10-11 ans. Bien entendu, elle ne croyait plus à cette belle légende, mais lorsqu'elle m'a vu dans ce costume, elle s'est accrochée à moi, me serrant dans ses bras. J'avais l'impression que pour elle, c'était magique, un retour à sa toute petite enfance. J'avais l'impression, qu'en fait, elle avait de nouveau envie de croire au Père Noël. C'est un univers particulier cette atmosphère de Noël, cette réaction m'a beaucoup touché ! »

Est-ce que l'on vous a déjà reconnu ?

« Non, on ne m'a jamais reconnu. Il faut dire que sur cet événement, les visiteurs viennent de toutes les communes environnantes. Et de plus, je ne suis pas de Luzinay, je suis Villettois, du village voisin. Et je pense que les enfants n'ont pas envie de savoir qui se cache derrière la barbe du Père Noël ! »

Est-ce que vous êtes Père Noël à d'autres occasions et le serez-vous en 2026 ?

« Oui, je suis le Père Noël de l'école de mon village à Villette-de-Vienne. Et oui, je pense qu'en 2026, je reprendrai l'habit pour l'association, quand on commence, cela perdure ! »